



WORKSHOP

Pemkot Perkuat Akun Medsos



WORKSHOP PPID - Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi memberikan arahan saat menghadiri workshop PPID di Balaikota Yogyakarta.

PEMERINTAH Kota (Pemkot) Yogyakarta berencana memperkuat jaringan melalui akun media sosial (medsos) yang selama ini rata-rata sudah dimiliki oleh Organisasi Perangkat Daerah (OPD). Semua OPD harus mampu membuat jaringan informasi ke seluruh media sosial.

Hal itu disampaikan Wakil Walikota Yogyakarta Drs Heroe Poerwadi, pada acara workshop Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) Pemerintah Kota Yogyakarta, Kamis, (13/7) silam.

"Itu (medsos) semua sudah ada. Sebagian sudah ada. Di kecamatan, kelurahan sudah ada. Cuma belum dikumpulkan menjadi sebuah potensi dalam bentuk jaringan. Perlu ada akun resmi. Saya minta semua instansi berkumpul, yang punya akun di FB, Instagram dan media sosial lain untuk membangun jaringan," kata Heroe.

Dia mengajak semua OPD khususnya pejabat siap membuka semua informasi ke masyarakat. Di dalam Undang-undang Keterbukaan Informasi Publik diamanatkan, pada dasarnya semua informasi harus bisa diakses oleh masyarakat, kecuali yang memang tidak harus diakses. Artinya, tidak ada informasi yang tidak bisa diakses oleh masyarakat, kecuali tentang kerahasiaan negara.

"Kita semua harus punya bagian yang khusus mengelola informasi ini. Masyarakat yang akan mendapatkan informasi harus dilayani, jadi kita harus mempersiapkannya dengan baik," ujarnya.

Heroe tidak ingin ada pejabat yang masih mengatakan belum bisa menjawab pertanyaan dari masyarakat.

"Tidak ada lagi kata-kata yang mengatakan saya belum bisa menjawab," katanya.

Dinas Kominfo dan Persandian diharapkan mampu mengelola data dan informasi tentang penyelenggaraan pemerintahan dengan baik, kemudian mampu menjawab semua pertanyaan dari masyarakat terkait dengan pemerintahan, berdasarkan data.

Wilayah perseorangan
Heroe berharap siapa pun orangnya ketika ada pertanyaan harus mampu menjawab dengan baik.



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005